

# Begleitworte – Politik und Engagement



*Dorothee Bär*

## **Grußwort von Dorothee Bär, MdB**



Sehr geehrter Herr Professor Böhler, sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Bad Kissinger Symposiums,

aufgrund terminlicher Verpflichtungen kann ich heute leider nicht persönlich anwesend sein, um am Ersten Bad Kissinger Symposium des Hans Jonas-Zentrums e. V. teilzunehmen. Umso mehr freue ich mich darüber, dass ich Ihnen zumindest auf diesem Wege – im Rahmen eines Grußwortes – ein paar Worte zukommen lassen darf.

Das Programm, welches Sie in den kommenden Tagen absolvieren werden, ist gleichermaßen breit, als auch aktuell. Vor allem der Fokus aus den russischen Angriffskrieg auf die Ukraine sowie die intellektuelle und gesellschaftliche Verantwortung, welche sich hieraus ergibt, zeigt von großem Engagement und Solidarität mit den betroffenen Ukrainerinnen und Ukrainern. Dafür möchte ich Ihnen, Herr Professor Böhler, sowie allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern von Herzen danken. Dass dieses Zeichen aus meinem Wahlkreis,

Dorothee Bär

meiner Heimat heraus gesendet wird macht mich natürlich unglaublich stolz.

Mit großem Bedauern habe ich erfahren, dass Herr Professor Dr. Anatoliy Yermolenko, der im Rahmen dieses Symposiums als Hauptredner eingeplant war, aus gesundheitlichen Gründen sowie aufgrund der Umstände in seinem Heimatland, der Ukraine, ausfällt. Ihm wünsche ich eine schnelle und gute Genesung sowie viel Kraft in diesen schweren Zeiten.

Ihnen allen wünsche ich nun ein spannendes, lehrreiches und unterhaltsames Symposium, anregende Diskussionen sowie persönlich alles Gute.

Es grüßt Sie herzlich

Ihre Dorothee Bär